

L'amour plutôt que le légalisme

Description

Galates 5 :1-6

La vie est ordonnée par des règles. La plupart d'entre nous sont à l'aise avec un certain degré de noir et blanc. L'objectif des règles est de rendre la société ordonnée.

L'église est aussi ordonnée, mais pas de la même manière que notre vie quotidienne. Oui, nous avons les Dix Commandements, et nous recevons des instructions sur la façon de vivre une vie sainte. Traiter les commandements de Dieu comme des règles, cependant, est ce qui a conduit l'Église sur la voie du légalisme.

Alors, quelle est la différence ? Les règles doivent être suivies par tous, peu importe ce que l'on ressent à leur sujet. Les commandements de Dieu sont différents parce qu'ils sont donnés dans l'amour et obéis par amour. Notre salut ne dépend pas de l'observance d'un certain ensemble de règles. Elle dépend de la foi seule en Christ et de sa fidélité au plan de rédemption de Dieu.

L'amour de Dieu nous préserve et nous protège lorsque nous mettons notre foi en la grâce salvatrice de Dieu. Cette foi commune née de l'amour est ce qui nous unit.

Auteur : Carol Rittenhouse

date créée

2024/03/01